



夢・いっぱい

第9号

令和元年9月2日

○ 2019年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり

～ 学校・家庭・地域が連携・協働して、学びと育ちを保障する ～



学校・家庭・地域が協働して、「あたごっ子」を育てる2学期に

～ 子どもたちの頑張りをみんなで褒めながら ～

校長 世良 泰章

楽しい思い出を残しながら、43日間の夏休みが終わりました。2学期は、充実に向けて次のことに取り組みたいと思います。

子どもたちの良さを見つけ、みんなで褒める声かけをする

今、保護者や地域の皆様に、校内・校外での見守りをお願いしています。ぜひ、良さを見つけ褒める関わりをお願いします。多くの人に出会う場は、頑張りを認めてもらえる場であり、子どもたちにとって楽しい場になりたいと考えています。

「いけないことは、いけない」という毅然とした対応と、「元気に登校しているね」など、自尊意識を高める声かけの両面を大切にしたいと考えます。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。



【クリーン作戦：お世話になりました】



☆ 「社会科」授業づくりの研修・学校の運営について「熟議の会(第2回学校運営協議会)」

夏季休業中、授業や学校運営の充実に向けて多くの研修や協議を行いました。



【授業づくりについて】



【熟議の会】

授業では、11月8日(金)の社会科中国大会に向け、どのように学べるようにするかを広く深く検討しています。

熟議では、学校運営協議会委員や育友会役員の方と共に、子どもたちをより良く育てる方策について話し合いました。

☆ 網紀保持研修(交通安全について)も行いました

岩国警察署から講師を招き、子どもたちの交通安全に向け、まず教職員自身が交通安全について研修しました。

ハイビームを心掛けることや、飲酒運転は絶対にいけないことを、データや実例の中で再確認しました。2学期も、全校で交通安全に取り組みます。



〈9月の口座振替について〉

9月27日(金)

9月の校納金の口座振替日は**27日(金)**です。

振り替え予定額を見ていただき、残金の確認や入金をよろしくお願いします。

☆ 夏休み中も子どもたちはいろいろな取組をしました



【愛宕小サマースクール(あったか塾)】

川下中・岩国総合・岩国商業高校から、3日間で延べ35人のボランティア。



【愛宕小夏休みドルフィンクラブ】

天気の関係で1日の開催でしたが、25mに全力で挑戦しました。



【いじめ防止リーダー・ミーティング】

川下中・川下小と3校で、「いじめ防止」について話し合いました。